神川中学校 第1号

令和6年4月10日(水)

### 未来を切り拓く力をつけ、希望あふれる学校





# 神川中だより4月号

生徒数 292 名

「か:学力をつけ、み:身を律し、か:体を鍛え、わ:和を築く」生徒の育成

「令和6年度 神川中は、もっともっとできると思います。」

新1年生の皆さん、入学おめでとうございます。そして、新2、3年生の皆さん、進級おめでとうございます。きっと、令和6年度を有意義な1年間にしてくれることでしょう。毎日毎日を大事にして、充実した1年にしていきましょう。

さて、毎日のテレビや新聞、インターネットで見ない日はないくらい活躍している大 谷翔平選手。昨年度も、全国の小学校にグローブを贈り、「野球しようぜ」のメッセー ジをしてくれました。粋な行動に日本全国の人の心を温かい気持ちにさせました。

昨シーズンは、右ひじのじん帯を損傷した後も指名打者として出場を続けた大谷選手でしたが、9月にはわき腹を痛めてバッターとしても結果的にシーズン終盤の25試合を欠場しました。しかし、回復は順調そうで、4月にも回数や距離を決めてキャッチボールをするなど計画的に投手復帰に向けて取り組んでいるようです。

その大谷選手の語録をまとめた「不可能を可能にする大谷翔平120の思考(ぴあ株式会社)」の最後の120番目に、「**僕はもっともっとできると思います。**」という言葉が紹介されていました。「誰よりも自分が自分に期待している。その期待を裏切りたくないからこそ、走り続けることができる。」と説明しています。

この「自分が自分に期待している」って素晴らしいことだと思います。

さて、神川中学校は令和6年度、新たなスタートを迎えました。昨年度の今頃は、まだ新型コロナウイルスが5類に移行する前で、何かと制限もありましたが、今年度は、4月から脱コロナでスタートできます。昨年度も生徒の皆さんや先生方が頑張ってくれました。でも、私は神川中に期待しています。神川中はもっともっとできると思います。この1年頑張っていきましょう。

保護者の皆さま、御家族、地域の皆様、引き続き、本校の教育活動に御理解御協力賜りますようお願い申し上げます。」

## 入学式・始業式 ~新たなスタート~

新入生88名を迎え、全校生徒292名になり令和6年度がスタートしました。生徒達も進級・入学を機に自分の目標に向かってがんばっています。地域の皆様には、今後も本校の教育活動への御理解、御協力をよろしくお願い申し上げます。







【転退職教職員】お世話になりました。ありがとうございました。









#### 【転入教職員】よろしくお願いします。

#### 令和6年度教職員組織の紹介

### < R 6. 4、5月の主な行事>

### 【令和6年4月】

8日(月)始業式 入学式

9日(火)給食開始 学年集会 歓迎セレモニー

10日(水)身体測定

17日(水)おにぎり給食の日

18日(木)全国学力・状況調査 (3年)

19日(金)離任式

24日(水)アドベンチャー教室 (1年)

30日(火)避難訓練

#### 【令和6年5月】

2日(木)授業参観 PTA定期総会 学級懇談会

7日(火)全校朝会

8日(水)~10日(金)

修学旅行(3年)

10日(金) 手作り弁当の日

13日(月)前期人権週間

14日(火)埼玉県学力・学習状況調査

17日(金)通信陸上競技大会郡市予選

24日(金)生徒総会 英語検定

30日(木)~31日(金) 林間学校(2年)